
 

Réunion de secteur 2023 du 16 mai 2023 
                                          Secteur B « Demptézieu » 

  

 

SUJET REPONSE 

 Bâtiments du patrimoine : Durée des 
travaux de l’église  

Nous espérons que les travaux seront terminés pour la fin de l’été  
 

 Population : Quelle est l'évolution de 
la population à Saint-Savin ? 

La population a beaucoup augmenté ces dernières années en raison du RNU 
(Règlement National d’Urbanisme) de telle sorte que, par exemple, que la situation 
devient difficile pour les écoles de Demptézieu. L'évolution sera beaucoup plus faible 
dans les prochaines années avec le réglementation PLU (Plan local d'urbanisme) et 
contraintes de limitation des terrains constructibles. 
 

  Circulation :  Il y a beaucoup d'excès 
de vitesse constatés dans la 
descente de Demptézieu  

Cela relève des comportements individuels, ajouter des sens interdits risque de 
déplacer le problème, il pourra être envisagé d'installer un radar pédagogique 
pendant quelques jours pour faire un point de la situation réelle. Mr Le maire conseille 
de faire remonter à la mairie les éléments d'identification d'habitués des excès de 
vitesse.  Nous verrons pour installer sur une période le radar pédagogique. Chemin de 
Prémins (2), chemin du Genevais (1) 

 
Infrastructure :  Chemin de Prémins, 4 
poteaux pour annoncer le virage sont 
à terre     

 Nous allons nous en occuper  
 

Infrastructure : des enfants en 
trottinette ou à pied sur la route   

Pas de solution évidente pour l’instant, nous allons voir si nous avons la possibilité de 
réaliser un investissement raisonnable. Rappel des règles pour identifier les piétons 
(vêtements fluo et éclairage)  



 

Déchets emballages : Est-il prévu 
de mettre en œuvre un ramassage 
des poubelles jaunes comme à 
Saint-Chef 

Un dispositif de ramassage régulier des poubelles jaunes a été mis en œuvre dans les 
zones environnantes (St Chef). Coté CAPI (SMND), une réflexion est en cours mais rien 
n'est prévu pour l'instant pour le ramassage des poubelles jaunes à domicile, il est 
simplement prévu d'augmenter le nombre de PAV (Dépôts volontaires). En revanche, il 
est prévu de mettre en œuvre un point de compostage pour les zones d'habitat 
collectifs vers la salle Henri Coppard, car dans ces zones, le compostage est plus 
difficile que pour les maisons individuelles. Il est demandé pour les compostages 
collectifs des « référents compostages » volontaires. 
 

Plantes invasives et fauchage : Il y a 
beaucoup de prolifération de 
renouée du Japon  et des fauchages 
sont insuffisants  telles sorte que le 
manque de visibilité peut être 
dangereux pour la circulation. 

Un point sera fait avec la carrière sur le premier point et les services techniques 
(planification) sur le deuxième. 
 

Transport en commun sur la 
commune  

Mise en place en Septembre d’une desserte avec Bourgoin  
Ligne Flosailles / Demptézieu / Chapèze / Bourgoin, ligne 9 avec un départ toutes 
les 90 mn   


